Pestalozzischule Büttelborn Grundschule des Kreises Groß-Gerag







25.05.2020

Liebe Eltern der Pestalozzischule,

nachfolgend möchte ich Ihnen ein paar wichtige Informationen geben.

- Ab dem 02.06.20 findet der Unterricht für alle Klassen wieder tageweise statt.
- An den anderen Tagen wird das Homeschooling weiter fortgesetzt.
- Die Entscheidung für dieses Modell wurde aufgrund von Vorgaben des Hessischen Kultusministeriums, gesundheitlicher Erwägungen und der zur Verfügung stehenden Lehrkräfte getroffen. Auch im Kollegium der Pestalozzischule fallen Lehrkräfte unter die Risikogruppe und stehen demnach für den Präsenzunterricht nicht zur Verfügung.
- Alle Stundenpläne der jeweiligen Klassen und die Gruppeneinteilung werden von den Lehrkräften an Sie per Mail verschickt.
- Präsenzunterricht findet in den eigenen Klassenräumen für beide Gruppen statt. Die Räume werden nach der ersten Gruppe von den Lehrkräften nach vorgegebenen Hygienevorschriften gereinigt.
- Die Kinder werden in den Fächern Deutsch, Mathe, Sachunterricht und Englisch (nur Klasse 3+4) unterrichtet.
- Die Räume wurden vom Kreis nach den Vorgaben des HKM's vorbereitet. Das bedeutet, dass die Tische im Abstand von mindestens 1,50 m gestellt wurden und nur maximal 13 Kinder in einem Raum unterrichtet werden.
- Bitte schicken Sie die Kinder nicht zu früh in die Schule, da größere Versammlungen auf dem Schulhof vermieden werden sollen. Ab 7.35 Uhr sind die Klassenräume für die Kinder geöffnet und die Kinder sollen beim Ankommen direkt in den vorgesehenen Raum gehen und bei Schulschluss direkt Gebäude und Hof verlassen, sofern die Kinder nicht in der Betreuung angemeldet sind. Eine Lehrkraft wird vor Ort sein. Das gleiche gilt für die Kinder der 2. Gruppe. Ab 10.20 Uhr sind die Räume für sie geöffnet.
- Die Kinder sollen keine Hausschuhe tragen und die Jacken sollen nicht an der Garderobe aufgehängt werden. Sie sollen direkt mit Schuhen und ihren Jacken in die Klasse gehen und ihre Jacke über den Stuhl hängen.
- Aus Gründen der Organisation und der vorgegebenen Hygienemaßnahmen wird es weder Hofpausen noch Frühstück geben. Ihr Kind soll zuhause frühstücken! Ausnahme: Ihr Kind wird vor oder nach dem Präsenzunterricht betreut. Trinken ist jedoch jederzeit aus einer mitgebrachten Flasche erlaubt.
- Die Klassen werden unterschiedliche Ein- und Ausgänge bei Schulbeginn und bei Schulschluss benutzen.
- Die 4a, 3c, 2a und 2b wird den Verwaltungseingang nehmen, die 4b, 1a, 1c, 2c, 3a und 3b den Haupteingang, die 4c die Feuertreppe beim Fußballfeld und die 1b ihre eigene Tür am Rondell. Es werden sich an den jeweiligen Ein- und Ausgängen Schilder mit der Bezeichnung der Klasse befinden. Bitte weisen Sie die Kinder im Vorfeld darauf hin, sodass sie diese beachten.
- Den vom HKM vorgegebenen Hygieneplan finden Sie auf der Seite des HKM's: https://kultusministerium.hessen.de/presse/pressemitteilung/kultusministerium-veroeffentlich-hygiene-plan-zum-schulstart-0

- Wir werden besonders darauf achten, dass die Kinder regelmäßig ihre Hände waschen.
- Zugang zum Unterricht haben nur symptomfreie SchülerInnen.
- SchülerInnen mit Fieber, Husten, Halsschmerzen sowie anderen grippeähnlichen Symptomen müssen im häuslichen Bereich verbleiben.
- Alle Kinder, die aufgrund von Zugehörigkeit einer Risikogruppe oder mit Angehörigen einer Risikogruppe im häuslichen Bereich zusammenleben, haben weiterhin die Möglichkeit im Homeschooling zu verbleiben.
- Sollte dieses bei Ihnen der Fall sein, möchten wir Sie bitten ein ärztliches Attest oder eine ausführliche Begründung vorlegen.
- Bei plötzlich auftretendem Krankheitsgefühl haben sich betroffene SchülerInnen sofort bei ihrer Lehrkraft zu melden.
- Es ist untersagt Sportunterricht durchzuführen.
- Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung ist freiwillig, von Seiten der Schule stehen den Kindern genähte Stoffmasken zur Verfügung.
- Bitte besprechen Sie mit ihren Kindern die Abstandsregeln im Hinblick auf den Schulweg.
- Die Hygieneregeln werden im Vorfeld von den Lehrkräften mit den Schülern thematisiert.
- Der Zutritt zum Verwaltungsbereich (Sekretariat) ist für die Kinder geschlossen.
- Alle Veranstaltungen sind abgesagt (Projektwoche, Schulfest, Bundesjugendspiele, Assembly, Sporttag).
- Das Schulgebäude darf ausschließlich von den Kindern und Lehrkräften betreten werden. Bei dringenden Anliegen können sich die Eltern telefonisch oder im Sekretariat melden.
- Der GTA ist für alle angemeldeten Kinder geöffnet, jedoch nur an ihren beiden Präsenztagen in der Schule.
- Es findet für die systemrelevanten Berufe und Alleinerziehenden weiter eine Notbetreuung statt.

Bleiben Sie gesund! Herzliche Grüße

Kathrin Rittelmeyer